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到期问题整改情况

地点、单位

北顺城街

菜市街

南关街（长途汽车站东门）（郑新里交叉口）

烟厂后街

货站北街

港湾路（正商新蓝钻门前小路）

商城路 (电子学院门前)

长江路 （十里铺村口）

紫荆山路（国税局家属院）

正商新蓝钻工地生活区A区（港湾路七里河桥西侧）

问题

牛羊肉摊点占道经营多处，卫生差

机动车辆乱停乱放，占道经营多，保洁差

占道经营现象严重

保洁差

占道洗车，门窗加工占道经营

保洁差，垃圾积存，工地外围墙广告破损

占道经营

垃圾积存

垃圾外溢，保洁差

脏乱差现象严重

今日到期应整改解决的问题共10个，已整改7个。未整改3个：通泰路两侧（商都路至永平路）西侧货物堆
放占满人行道，东侧垃圾露天堆放，责任单位:郑东新区祭城路办事处,责任人：赵海发，李力；永平路两侧大
量生活、建筑垃圾露天堆放，责任单位:郑东新区商都路办事处，责任人：郭定国；华丰灯饰界建筑工地（七里
河南路）建筑材料乱堆乱放，责任单位:郑东新区综合执法局，责任人：张磊。限期三日整改。

责任单位

管城区城管局、管城区北下街办事处

市交警支队四大队、管城区城管局、管城区
西大街办事处

管城区城管局、管城区陇海路办事处

管城区南关办事处

管城区城管局、管城区二里岗办事处

管城区航海东路办事处

管城区城管局 、管城区城东路办事处

管城区紫荆山南路办事处

管城区东大街办事处

市重点项目办

整改
时限

一周

一周

一周

一周

一周

一周

一周

一周

一周

一周

备注

本报讯（记者 郑磊）“路面坑坑洼洼，
交房两年多了基础设施还没装好。”昨
日，市民袁先生向本报热线反映，他所居
住的世纪豫花园小区问题多多，物业公
司却执行最高标准“一级收费”。不少业
主质疑：“既然按一级标准收费，相应的
服务咋跟不上？”

“小区脏乱差，还按一级收费。”
袁先生告诉记者，不少业主对小区管
理、卫生、设施等方面心存不满，“路
面坑洼不平一年多了、违规搭建铁皮
房收停车费、交房两年多了至今还没
安装对讲机……”

昨日 10 时许，记者来到位于中原路
与秦岭路交叉口附近的世纪豫花园小区
实地查看。小区门口的一堆生活垃圾尤
为刺眼，居民们介绍，垃圾堆已经有半月
之久，一直没人管。小区内路面则坑坑
洼洼，车辆出入均得小心翼翼。在小区
28号楼前，电子防盗门敞开着，门中间安
装对讲电话的部位，电线裸露在外，“只
给每户装了可视电话，可楼下大门不安
电子屏让居民怎么用？”张女士抱怨说，
因为防盗对讲系统至今尚未安装，防盗
门形同虚设，感觉很不安全。正如业主
反映，记者现场看到，物业把空地占了，

用铁皮房搭建临时车棚向业主收取费
用，而车棚附近也是垃圾成堆。此外，不
少业主对物业公司沿用2009年供暖收费
标准也提出质疑：“管网维护费有关部门
不是已经不让收了吗？物业公司却强行
收取。”

随后，记者与市物价局取得联系，咨
询暖气管网维护费是否应收等问题。一
名陈姓工作人员表示，根据 2008 年的经
营性收费目录，管网维护费已成为一个
开放项目，“如果确实进行了维修，产生
的费用物业公司可跟业主协商收取”。

对于上述问题，世纪豫花园小区

三和物业管理公司工作人员进行了
解释。“物业每年都对小区内暖气阀
门、管网进行维护，维修期间也会贴
出公示。”一名负责人告诉记者，对于
小区内路面破损严重，他们已联系施
工队尽快维护，同时，28 号楼的电子
防盗门也在维修当中，而小区内搭建
的车棚是物业公司投资建设的，收费
理所应当。“至于堆放的垃圾，有些业
主正在装修，后门处是小区固定垃圾
堆放点。”这名负责人称，考虑到雇车
运输垃圾费用问题，他们只能等垃圾
达到一车的量时再清理。

路面坑洼不平 垃圾随处堆放

世纪豫花园有辱花园名

本报讯（记者 孟斌 通
讯员 曹臻 张丽伟）昨日，郑
州供电公司“雷锋号”服务
队14名队员，来到位于绿城
广场的采血点奉献爱心，累
计献血5600毫升。

一大早，队员们来到献
血车前，经过填表、体检、验
血后，陆续登上献血车，在
医护人员的精心操作下，队
员们挽起衣袖捐献出自己
的一份热血。鲜血有限，爱
心无边，参加此次献血的队
员们不少有过无偿献血的
经历，近期，他们看到媒体
上报道郑州市血液储备量
短缺的情况后，又纷纷伸出
了援助之手。队员张洋已
是第三次献血了，他说：“作

为一名无偿献血者，我觉得
用我的鲜血给那些需要帮
助的人带来健康和生命，是
一件无尚光荣的事情。”队
员冯帆虽然是第一次献血，
却主动要求捐献 400 毫升，

“献血对身体有好处，能促
进血液循环，又能帮助别
人，以后我将继续做这件力
所能及的事。”

“ 雷 锋 号 ”服 务 队 负
责人冯志敏表示，献血是
一次奉献爱心的过程，能
够 从 中 体 会 到 奉 献 的 快
乐，希望队员们的行动能
够 感 染 和 带 动 大 家 积 极
参 与 到 无 偿 献 血 的 活 动
中来，为建设社会和谐贡
献力量。

本报讯（记者 唐强 通
讯员 张彬）昨日13时26分，
郑州市公安局郑东派出所
接市公安局 110 指令，在郑
东新区五洲菜市场有人骑
摩托车抢劫。郑东派出所
迅速用电台呼叫正在辖区
武装巡逻的郑东派出所交
管巡防大队四中队民警。
交管巡防大队四中队巡逻
民警迅速赶到现场，仅用 3
分钟，就将骑摩托车逃窜的
犯罪嫌疑人张某抓获。

犯罪嫌疑人张某，男，
44 岁，家住管城区烟厂西
街，因吸毒、盗窃多次被公
安机关打击处理，两个月前

刑满释放。经讯问，张某对
其在五洲菜市场骑摩托车
抢劫商户周某 1500 元的犯
罪事实供认不讳。此案正
在进一步调查之中。

据警方介绍，郑州公安
机关公安管理新体制改革
后，指挥层级由过去的“市公
安局——公安分局——派出
所”三层管理变为“市公安
局——派出所”两层管理。
新组建的派出所基层警力
和路面警力大幅度提升，快
速反应能力进一步提升，真
正成为集“打、防、管、控、服
务”等职能为一体的综合性
战斗实体。

本报讯（记者 裴其娟
通讯员 张德洪 万斌）昨日
18 时 18 分，随着一声汽笛
长鸣，由郑州客运段担当乘
务的 L307 次（洛阳—奎屯）
接棉农返乡专列缓缓启动，
这是郑州铁路局今年发往
新疆方向的首趟接棉农返
乡专列。

由于今年的返乡棉农
专列开行时间，正值第16届
亚运会及亚残运会在广州
召开，为确保赴疆摘棉工顺
利返乡，担当本次主要运输
任务的郑州客运段成立了
返程棉农专列运输领导小

组，组建 12 个乘务班组，全
方位、多角度地抓好各项工
作，确保为返程棉农旅客提
供一个安全的旅行环境。

据悉，昨日起至 11 月
22日，郑州铁路局将开行赴
新疆接棉农返乡专列18趟，
分别是：L307 次（洛阳—奎
屯）、L356/7次（郑州—库尔
勒）、L307次（郑州—奎屯）、
L212/3 次（郑州—乌鲁木
齐）、L307次（洛阳—哈密）、
L358/5次（洛阳—库尔勒）、
L146/7 次（郑州—阿拉山
口)，预计运送返乡棉农 5.4
万人。

本报讯（记者 栾月琳
文/图）本报11月4日五版

《党报热线》栏目曾经报道
郑上路沿途市容市貌存在
问题，昨日记者再次前往
该路查看，发现郑上路沿
途的市容市貌大有改进，
但在部分路段仍然存在一
些问题。

在郑上路西环立交桥
下，小商小贩占道已经基
本 清 理 ，桥 下 大 部 分 路
段的环境卫生状况大有
改 进 ，数 十 名 中 原 环卫
工人正在清扫路面，清运
垃圾，清理渣土车夜间抛

洒下的黄土。但是，在桥
下的最西面，仍然有垃圾
积存，而且有大面积的黄
土裸露。一些揽货机动车
仍然停在桥下。

一路西行，沿途不断
有环卫工人正在清扫路
面，许多突出门面经营的
商户做到了进店经营。但
在须水镇沿途，仍有机动
占道停放卸货的情况，以
西一家市场的商户仍在突
出门店经营。另外，沿路
民房扩建占道堆放砂石物
料的问题依然如故，没有
得到彻底解决。

郑上路市容有改进
部分路段占道依旧

赴新疆接棉农专列开行
5.4万人将陆续返乡

市公安局直接指挥派出所

警方3分钟擒获飞车贼

郑州供电职工献爱心
14人无偿献血5600毫升

郑上路须
水镇路段，仍
有机动车占道
卸货。


